

# ロボパ 新聞



2018年(平成30年)12月20日(木)発行 / 第12号

こんにちは。

ロボットパークひろしま、アテンドスタッフの齋藤雅子です。いよいよ大晦日が間近に迫ってきましたね。毎年、段取り良く大掃除!と思っているのですが、今年もバタバタと中途半端な大掃除で終わりそうです...

今年最後のロボパ新聞12号をお届け致します。皆様、良いお年を!

## ひろしまAI・IoT進化型ロボット展示会2018

### 出展レポート

#### 昨年に続き2回目の出展

12月12日(水)13日(木)の2日間、広島産業会館・西展示場で開催された「ひろしまAI・IoT進化型ロボット展示会2018」に、三光電業も出展しました。昨年に続き、2回目の出展です。出展にあたり、広島支店・電子デバイス営業所の皆様にもご協力いただきました。

#### 2日間とも大盛況!

三光電業のブースは三方がメイン通路に面している好位置だった事も相まって、立ち止まる方が多く、たくさんの方に見ていただき、お話をさせていただく事ができました。会話の中で、「ロボット導入したいんだけど、何から始めたら良いのかな...」「どの工程にロボットの導入ができるのかな...」というお言葉が出てくるのが度々ありました。ロボット導入に前向きな思いでいるけれど、なかなか一歩が踏み出せない、という状況の方が多いという印象を受けました。ロボットSIerとして、三光電業ができる事はまだまだたくさんありそうです。

#### ロボットを実際に見られる場所の重要性

「こうやって実際のロボットを見られるのは良いよね!ありがとうございます!」と言ってくださる方もたくさんいらっしゃいました。まずはロボットを実際に見て、導入に向けて情報収集をしたい、と考えていらっしゃるようでした。ロボットパークひろしまを更に充実させ、広島近郊の企業の方々にたくさんお越しいただけるよう、更に一層努力していきたいと強く感じました。

#### 《展示会見学後ロボットパークひろしまへご案内したお客様》

- ・〇〇テクノロジー(株) 主席 〇〇様
- ・(株)〇〇 社長 〇〇様、専務 〇〇様、部長 〇〇〇様
- ・〇〇電機工業(株) 部長 〇〇様



森脇社長にもご来場いただきました。若杉社員が一生懸命説明させていただきました。



開場直後に谷口部長がTV局の取材を受けました。たくさんのマスコミ関係者がおり、注目度の高さを感じました。



NEXTAGEのデモの様子です。今回の展示では、LMP装置の連携と、もみじまんじゅうの箱詰め作業の二つのデモを行いました。作業変更の柔軟性をPRできました。



三光電業の客先である〇〇精機様の商品と三菱電機の垂直多関節ロボットの連携のデモです。IDECのレーザースキャナSE2Lも設置し、安全機器の必要性も併せて説明しました。



SMCの久保係長にご尽力いただき、無線システムのデモ用パネルを貸し出させていただきました。無線で電動アクチュエーターを制御できる為、配線がロボットの動きを邪魔しないスムーズな動きが可能です。

●来場者数 / 2500名(2日間のべ) ●セミナー参加者 / 100名

#### 年末年始の休館のお知らせ

休館日 : 12/28(金)~1/6(日)

※12/28はロボットパーク大掃除です

※12/29は本社大掃除です

